

学校だより 第8号 令和3年8月25日

おおくば、小さいからこそキラリと光る学校



今日から2学期スタート!テーマは「自立から自律」へ

東京オリンピック2020、新型コロナウイルスの蔓延、九州豪雨等があった夏休みでしたが、 今日から2学期が始まります。

東京オリンピックでは、「多様性と調和」のもと1年延期で開催されましたが、結果が出て感動する場面や結果が出ずに涙するアスリートがいて複雑でした。それでも、無観客のなか、夢や目標に向かってがんばることの大切さを教えられたオリンピックでした。昨日からはパラリンピックも開催されましたので、是非この機会にお子さんと視聴してください。

さて、2学期は、「自立から自律へ」のテーマで、児童をがんばらせていきたいと考えております。まずは、長い夏休みからの脱却ということで、生活面の自立(自らの足で立つ)を行い、「返事・あいさつ・言葉遣い」等の基本的な生活習慣を身につけ、「早寝・早起き・朝ご飯」をご家庭でも習慣化していただきたいと思います。

学習面の自立では、先生の話をしっかり聴き、正確に伝え合い、学力の向上を図ることとして 取り組ませ、学校生活へのリズムを1日も早く取り戻してほしいです。

更に、高学年は「自律」を「自分でしっかり考えて判断し行動すること」として、運動会や大窪フェスタ等の学校行事や交流学習においても、ただ参加するだけの受け身の態度ではなく、自分の考えで主体的に行動し、発言・発信できることを期待しています。

コロナ禍で先の見えない時代ですが、学校現場ではしっかりと足下 をみつめ、児童の学力や社会性が身に付くようがんばらせます。今学 期もご協力の程をよろしくお願いします。



「8/4南浦塾の様子」

新型コロナウイルス流行に伴う学校行事の見直しについて

8月17日から感染者が3桁が連続して、新型コロナウイルスが地方への広がりをみせています。2学期がスタートしましたが、蔓延防止のためにも人流を抑制しなければなりません。もはやどこで起きてもおかしくない状況です。

予定しておりました学校行事も中止か延期を検討している段階です。デルタ株が全国的な 広がりをみせていますので保護者や地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

- 1 9月3日(金)参観日を中止、給食試食会を延期~以上、連絡済みです。
- 2 修学旅行(9/16、17)を延期します。
 - * 学校で実施する内容等につきましては、関係団体等と相談して決めます。
 - ① 交通安全教室 ② 福祉体験学習 ③ PTA合同運営委員会(各学校)他
- 3 保護者の留意事項について
 - ① 市教委からの配布文書 (新型コロナに関わる学校行事の対応) を再度確認ください。
 - ② 県外との往来・交流を自粛、家族で毎日の検温、発熱・風邪の症状は病院へ、家族に濃厚接触者がいらっしゃる場合は欠席です。等
 - ③ ご心配な点を含め、何かありましたら学校へご連絡ください。

「学校では感染対策を十分心がけております。ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。」